

## 20 bomberos nuevos se incorporarán a la plantilla de Diputación

El diputado de Asistencia a Municipios y Emergencias, Eduardo Martos, ha destacado “el compromiso con el bienestar y la seguridad de los ciudadanos”

---

viernes 07 de junio 2024

---



El diputado de Asistencia a Municipios y Emergencias, Eduardo Martos, ha anunciado importantes avances en materia de personal para el cuerpo de bomberos. Estas acciones forman parte de la planificación estratégica para fortalecer y ampliar la capacidad de respuesta ante emergencias en la provincia. En concreto, está en fase de finalización la convocatoria para contar con 20 nuevos agentes y la semana próxima se iniciará el proceso para incorporar a otra veintena de ellos.

Martos ha destacado que “este es un paso fundamental para asegurar que nuestra provincia cuenta con los recursos humanos necesarios para enfrentar cualquier emergencia. La incorporación de estos nuevos bomberos mejorará la capacidad operativa de nuestro cuerpo de bomberos y también garantizará una respuesta más rápida y eficiente ante situaciones de riesgo. Estamos comprometidos en proporcionar a nuestros ciudadanos un servicio de alta calidad y en continua mejora”.

A principios de 2024, se inició la convocatoria de 20 plazas de bomberos, un proceso que actualmente está en su fase de finalización. Los candidatos están completando los últimos requisitos, que incluyen la realización del ejercicio práctico final, reconocimientos médicos y la formación necesaria. Se prevé que los nombramientos como “Funcionarios de Carrera” se realicen en la primera quincena de julio de 2024.

Además, reafirmando su compromiso con la seguridad y la eficiencia del servicio, la Diputación de Granada anuncia la incorporación de otras 20 plazas de bombero, financiadas con el presupuesto de 2024. Los trámites para este nuevo proceso de selección comenzarán la próxima semana con la publicación de las Bases que regularán el proceso en el Boletín Oficial de la Provincia (BOP).

Con esta planificación prevista, se espera que para finales de 2024 la plantilla de bomberos esté completamente cubierta, incluyendo las plazas vacantes y las de nueva creación. Esto significará la incorporación de un total de 40 nuevos funcionarios, lo cual fortalecerá el servicio de bomberos de la provincia, mejorando la capacidad de respuesta y la seguridad de los ciudadanos.

Este esfuerzo de ampliación y mejora del personal de bomberos refleja el compromiso continuo de la Diputación de Granada con la protección y el bienestar de los granadinos.

## Video Lse

